

Ressort: Entertainment

## Geraldine Chaplin hasst das Altern

Berlin, 06.12.2015, 02:00 Uhr

**GDN** - Die Schauspielerin Geraldine Chaplin hat große Schwierigkeiten mit dem Altern. "Ich hasse es, alt werden zu müssen", gestand die 71-Jährige in einem Interview der "Welt am Sonntag".

Die Tochter des Regisseurs und Komikers Charlie Chaplin sagte der Zeitung: "Ich hasse es dermaßen! Ich sage Ihnen, sobald ich keine Rollen mehr kriege, leg` ich mich unter`s Messer. Einmal Komplettstraffung, werde ich zum Chirurgen sagen. Und dann werde ich drei Kilometer Haut spenden." Der Film "Doktor Schiwago" hatte sie 1965 weltberühmt gemacht. Am kommenden Donnerstag kommt Geraldine Chaplin in dem Film "Sand Dollars" in die deutschen Kinos. Noch habe sie in ihrem Alter genügend Rollenangebote, sagte sie der "Welt am Sonntag": "Fast alle lassen sich ja heute operieren. Zum Glück! Denn damit bin ich nun auf der Hotlist der Grannys gelandet: die liebe, die fiese, die durchgeknallte Alte - und neuerdings sogar auch für Horrorfilme zugelassen. Ist doch toll! So bewegt sich die natürliche Abwärtsspirale für schimmelnde Schauspieler." "Sand Dollars" erzählt in der Karibik die besondere Liebesbeziehung zweier Frauen aus konträren Milieus. Chaplins Partnerin heißt im Film Noeli, verkörpert von Yanet Mojica, und ist gerade mal 19. Eine bildschöne Dominikanerin, aber blutjung und arm. Chaplin: "Weil sie Geld braucht, lässt sie sich auf Sex mit dieser alten Lady aus Europa ein, die über 70 ist, was nicht zu übersehen ist, natürlich. Ich verkörpere quasi die `sugar mummy`, das sterbende Tier neben diesem süßen, jungen Ding: Verrunzelt, Haut wie ein alter Waschlapfen." Trotzdem habe die Beziehung auch etwas Zärtliches. Sie ekele sich vor sich selbst, sagte Geraldine Chaplin. "Ich hasse mich. Nicht die Person Geraldine, aber meinen Körper. Was für ein Schock für die Arme, musste ich immer denken, wenn ich nackt vor Noeli stand. Es muss sie doch anwidern, abstoßen. Es hat mich große Überwindung gekostet, weil ich so alt bin. Ist doch klar." Geraldine Chaplin ist in Kalifornien geboren, heute lebt die sechsfache Mutter verheiratet in der Schweiz. Über Amerika sagte sie im "Welt am Sonntag"-Interview: "Amerika ist so puritanisch. Man darf keine Nacktheit zeigen, nicht rauchen, zeigen, dass du Männer oder Frauen liebst. Roman Polanski darf immer noch nicht einreisen! Man darf im Grunde über gar nichts reden, außer über Religion. Andererseits die ganze Gewalt. Es ist irre und beängstigend. Jeder ist dieses Land leid."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-64210/geraldine-chaplin-hasst-das-altern.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)

[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)